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第５回経営協議会記録 
 
日 時 平成２２年３月１８日（木）１５：０１～１７：２０ 
場 所 柏原キャンパス事務局棟 小会議室 
出席者 長尾学長 
    梶本，高倉，高橋，竹村，俵，辻井，栗林，岩川，木立，成山，坪内 
                                以上各委員 
陪席者 野口監事，西監事 
 
開会に先立ち，長尾学長より議事の進め方について，開催通知の順番に進める旨の説明が行われた。

引き続いて，平成２１年度第３回経営協議会記録（案）及び平成２１年度第４回経営協議会記録（案）

の確認が行われた。 
 
議題（１）平成２２年度予算について 
坪内管理部長から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 

 
【主な質疑】 
・ 留学生に対する奨学支援について，国費留学生と私費留学生との間にはさまざまな格差があるので，

大学として適切な対応が必要ではないかとの意見がなされた。また，専攻等の違いによっても状況は

異なるので，より詳細な実態調査が必要ではないかとの意見がなされた。 
 
・ 学長裁量経費の中の「学長特別プロジェクト事業経費」とはどのような経費なのかとの質疑に対し

て，学長が重要と認めるプロジェクトを支援する経費であり，学校安全や保健対策，学生の自主的な

諸活動などの分野が考えられるとの答弁が坪内管理部長よりなされた。 
 
議題（２）平成２１年度予算（第４次補正）について 
坪内管理部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 
議題（３）平成２２年度計画（業務運営等）について 
岩川理事から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 

 
【主な質疑】 
・ 外部資金の獲得等の課題については，継続的な視点を持って取り組むことが必要なのではないかと

の意見に対して，アクション・プランにおいても目標として挙げているが，科学研究費補助金を含む

外部資金の獲得が本学としての課題であるので，組織的に対応していきたいとの発言が栗林理事より

なされた。 
 
議題（４）評価室等の設置について 
長尾学長から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 

 
【主な質疑】 
 ・評価は行為の点検と修正・改善を行うためのものであり，ランク付けをするためだけのものではな

いとの点を強調することで，学内の合意を得ることができた。評価される者が納得していなければ改

善に繋げることはできないだろうとの発言が長尾学長よりなされた。 
 
・ 附属学校園の教員の個人評価制度もできているのかとの質疑に対して，昨年から施行しているとの

答弁が長尾学長よりなされた。 
 
 
 



 2

・ 教員は学生の評価をしており，また，学生は教員の授業評価を行っている。このような構図におい

て，評価するものは自身も評価されるべきであるという社会通念を尊重すべきであるとの意見がなさ

れた。 
 
・ 学生による授業評価アンケートについてはどのように考えているのかとの質疑に対して，アンケー

ト結果は教員が授業を改善するために活用されるべきものであるとの答弁が栗林理事よりなされた。 
 
・ 授業評価アンケートを授業の改善に結びつけることができたのかということを評価するべきであり，

それができなければ，何のための評価なのかが分からなくなるとの意見がなされた。 
 
議題（５）平成２３年度の常勤役職員配置について 
長尾学長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 
議題（６）給与規程等の改正について 
岩川理事から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 

 
【主な質疑】 
・ どのような要因によって就業時間が１５分短縮されたのかとの質疑に対して，８時間の就業時間を

１５分短縮したためであり，休息時間等の要因ではないとの答弁が岩川局長よりなされた。 
 
議題（７）教育組織及び入学定員の見直しについて 
長尾学長から資料に基づき説明が行われた。 

 
【主な質疑】 
・ 本見直しを行うにあたっては学則の変更が必要になると考えられるが，特に学則の「目的」部分の

改定についてはどのように考えているのかとの質疑に対して，学則の見直し及び中期目標・中期計画

の変更も必要になるとの答弁が長尾学長よりなされた。 
 
・ 本見直しについては今後より具体的に内容を検討するべきであるが，方向性は賛成であるとの意見

がなされた。 
 
議題（８）その他 
・学長選考会議の委員について 
 長尾学長から説明が行われ，原案どおり了承された。 
 
【学長選考会議委員】 
・ 梶 本 徳 彦  〔再任〕    ・ 高 橋 叡 子  〔再任〕 
・ 竹 村 登茂子  〔再任〕    ・ 俵   正 市  〔再任〕 

 
報告事項（１）大学設置基準の改正について 
 岩川理事から資料に基づき報告がなされた。 
 

以 上  


